Pierres d'Or 2020 Promoteur

- Les nommés -

Julie de Roujoux

Directrice générale de la promotion immobilière Groupe Pichet



Palette complète

Née à Marseille il y a 41 ans, Julie de Roujoux découvre, au cours de ses études à Polytechnique, la photographie et avec elle, la beauté de la ville et donc l'aménagement.

Sortie ingénieure X-Ponts, elle complète sa formation par l'Ecole d'architecture de la ville et des territoires de Marne-la-Vallée, avant de rejoindre en 2005 l'Agence publique pour l'immobilier de la justice où elle travaille sur le nouveau Palais de justice. Elle poursuit en 2007 comme conseillère immobilière au ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche où elle participe au Plan Campus et devient, en 2009, directrice de l'urbanisme et de l'aménagement au Conseil général des Hauts-de-Seine, où elle planche sur la Cité Musicale et les projets de La Défense. "J'ai eu l'impression que la construction de la ville, qui avait été l'apanage du public pendant des années, voyait ses lignes se confondre de plus en plus, tandis que les capacités financières et d'innovation passaient de plus en plus vers le privé". D'où son départ chez Bouygues Immobilier en 2011 et, avec lui, une entrée dans le secteur privé.

Arrivée à la tête de Rehagreen, l'équipe du groupe

consacrée à la réhabilitation tertiaire, elle se diversifie "par curiosité" dans le logement en 2014, avant de devenir directrice régionale pour le Nord de l'Ile-de-France en 2015 et de terminer comme directrice générale des partenariats en 2017, où elle œuvre à la diversification; l'année suivante, elle rejoint le groupe Pichet à son poste actuel de directrice générale de la promotion immobilière.

Entrée dans un groupe familial, passée par le public comme le privé, maîtrisant tous les produits, "puisqu'aujourd'hui, il faut proposer des solutions complètes", Julie de Roujoux peut s'enorgueillir de la réussite du groupe Pichet en 2019 aux concours Inventons la Métropole du Grand Paris (Clichy-la-Garenne, Asnières) et Dessine-Moi Toulouse ("Borderouge"), de nombreux projets en dépit des prochaines municipales et, surtout, en remportant avec le groupe Legendre le chantier du village des athlètes aux Jeux Olympiques de 2024. Une année bien remplie pour cette "grande pro", mère de trois enfants, amatrice de course à pied et de yoga...

Arthur de Boutiny